

COMMUNIQUÉ

DE PRESSE



Orléans, le 9 décembre 2022

Insertion

Le Département apporte une solution de mobilité pour retrouver un emploi

Le Département a approuvé lors de la Session des 8 et 9 décembre 2022 le lancement d'un appel à projet pour concevoir une plateforme de mobilité inclusive réunissant les solutions existantes dans le Loiret pour accompagner les publics en insertion vers une opportunité professionnelle.

J'habite à Sully-sur-Loire, j'ai un entretien d'embauche à Gien, comment puis-je m'y rendre ?

La question de la mobilité reste aujourd'hui l'un des freins majeurs à l'insertion professionnelle des publics en difficulté. En effet, les caractéristiques du département du Loiret (superficie importante de 6 775 km², concentration des employeurs et des formations en périphéries d'Orléans et de Montargis) et les spécificités du marché du travail actuel (secteurs en tension, temps partiel, flexibilité des horaires) font de la mobilité un enjeu d'autant plus important.

Le Département souhaite lever ce frein en lançant une plateforme qui regroupe toute l'offre existante et qui sera le point d'accueil unique sur cette thématique, pour une meilleure connaissance des dispositifs d'aide à la mobilité, aussi bien par les bénéficiaires que les organismes qui les accompagnent, et une meilleure coordination des acteurs intervenant dans ce domaine.

Elle a vocation à couvrir tout le Loiret avec des lieux d'accueil-renseignement où des conseillers en mobilité inclusive pourront diagnostiquer les problématiques de mobilité des publics (bénéficiaires du RSA, personnes en situation du handicap, salariés précaires, intérimaires...), les accompagner vers la solution de mobilité autonome la plus appropriée (compte tenu des capacités d'apprentissage de la personne, de ses moyens financiers, de son projet professionnel...) et les orienter vers un dispositif existant, lorsque la mobilité est un frein à l'accès et au maintien en emploi.

L'appel à projet sera lancé mi-décembre 2022 pour une analyse des projets au premier trimestre 2023 et un démarrage envisagé de la plateforme en avril 2023.

Des actions déjà engagées en faveur de la mobilité pour tous

Le Département soutient dans le Montargois des associations telles qu'IMANIS, ALPEJ et Mille Sourires pour la mise en place d'actions de mobilité dans le Montargois (location de véhicules à 1€ par jour, auto-école solidaire, apprentissage du vélo...). Des projets similaires sont déployées à Pithiviers et à Gien avec l'association Domicile Services pour la location à 1€, dans l'Orléanais avec l'école de conduite Respire, et dans tout le Loiret avec les enseignes U pour la location de véhicules particuliers en partie prise en charge et cautionnée par le Département (Loc'emploi).

Retrouvez toutes les actualités du Département sur www.loiret.fr/presse

CONTACT PRESSE

Elie Poupin

02 38 25 43 38

07 86 84 06 54

elie.poupin@loiret.fr